

4. Generalversammlung der Oldtimerfreunde Schaufling

Der erste Vorstand der Oldtimerfreunde Schaufling, Franz Behringer lud am Samstag, den 23.02.2013 zur inzwischen zum vierten Mal stattfindenden Generalversammlung des Vereins ein. Hierzu traf man sich im Landgasthof Düllhof in Ensmannsberg. Etliche Vereinsmitglieder folgten der Einladung und kamen zur Versammlung.

Nach dem gemeinsamen Essen erfolgte die Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden, in der er alle Anwesenden herzlich willkommen hieß.

Nach einer Gedenkminute, für die im vergangenen Jahr verstorbenen Vereinsmitglieder, wurde von Behringer der erste Bericht vorgetragen. In diesem ließ er das vergangene Oldtimer-Jahr 2012 Revue passieren.

Er berichtete, dass seit der letzten Generalversammlung 9 Vorstandssitzungen und 5 Stammtische von dem 80 Mitglieder starkem Verein abgehalten wurden. Wie auch im vergangenen Jahr fand ein Stammtisch wieder bei Vereinsmitglied Günter Kleiber statt. Überdies zählte Behringer auf, was der Verein im vorigen Jahr unternahm und was er veranstaltete.

Unter anderem gehören dazu etliche Ausfahrten der Vereinsmitglieder mit den Oldtimern, z. B. die Frühjahrsausfahrt, mit der die neue Oldtimersaison eröffnet wurde.

Als erste Veranstaltung im Jahr 2012 fand die Frühjahrsausstellung mit Oldtimerschau mit den Oldtimerfreunden Schaufling der Realschule Maria-Ward in Deggendorf statt.

Ebenso erfolgte die Beteiligung an verschiedenen Festlichkeiten in der Umgebung, wie das Hallenfest der Freiwilligen Feuerwehr Schaufling, das Sonnwendfeuer bei Kopp Adolf in Klein Dallas bei Grattersdorf oder der große Festauszug zum Volksfest in Deggendorf.

Genauso besuchte der Verein das Hoffest beim Lanz Leo in Mitterrohrbach und das Hoffest mit Bulldogtreffen des Wild-Berghof-Buchet in Bernried, an dem die Oldtimerfreunde Schaufling bedeutend beteiligt waren.

Natürlich fanden wieder die beliebten Fahrten zu unzähligen Oldtimertreffen statt. So etwa nach Maierhof bei Rattenberg, Eidsberg, Malgersdorf, Regen, Auerbach und Ruhmannsfelden.

Die Krönung aber war natürlich die Schlammschlacht des Jahres, das 3. Oldtimer-Traktor-Baumstammziehen 2012.

Obendrein kommt noch die Beteiligung am Ferienprogramm Schaufling und die Vorstandsbesprechung der Oldtimerfreunde Bayerischer Wald.

Zum Ausklang des Jahres gab es wie immer die Jahresabschlussfeier mit interner Christbaumversteigerung.

Als nächstes schloss der Bericht des Kassiers, Michael Ehrnböck an. Dieser erörterte den Kassenbericht, verlas die angefallenen Einnahmen und Ausgaben des Vereins, die erforderlichen Buchungen laut Kassenbuch und den aktuellen Kassenstand.

Der letzte Bericht war der der Kassenprüfer, Michael Kern und Josef Eiglmeier. Beide Kassenprüfer konnten bei der Generalversammlung nicht persönlich anwesend sein und haben deshalb ihren Bericht schriftlich abgefasst. Dieser wurde durch den ersten Vorsitzenden verlesen. Sie bestätigten, dass alle Belege vollständig sind und richtig gebucht wurden. Nach gründlichster Prüfung der Vereinskasse haben sie diese als einwandfrei befunden und beantragten, dass die Vorstandschaft infolge dessen entlastet wird. Dem wurde bei der Abstimmung der Vereinsmitglieder durch Handzeichen einstimmig zugestimmt.

Zum Abschluss hielt Vereinsmitglied Bürgermeister Hermann Hackl eine Rede, in der er sich bei den Oldtimerfreunden Schaufling für ihre beachtenswerte Vereinsarbeit mit ihren vielen Unternehmungen und Veranstaltungen bedankte.

Behringer richtete noch einen Dank an alle Teilnehmer und schloss die Versammlung.

Julia Lang
Schriftführerin